



だいぜんじ

新1年生入学手続き、無事完了しました！

4月9日、10日、新1年生73名の保護者の方にご足労いただき、無事入学手続きを行うことができました。ありがとうございました。新1年生のお子さんとはまだ会うことができませんでしたが、保護者の皆様には、「3密」に細心の注意を払いながら、全職員で、お祝いの気持ちを込めて説明等させていただいたところです。

担任を紹介します。

1年1組 今泉 博美 先生 1年2組 前山 資子 先生

ふれあい1組 上野 郁子 先生 ふれあい2組 立石 久美子 先生

ふれあい3組 野中 由紀 先生

です。どうぞよろしくお願いいたします。



宿題の受取のご協力ありがとうございます！

本日は、在校生保護者の皆様には、無理なお願いをいたしまして、宿題受取にご協力いただきありがとうございます。学校としましても、子どもたちの学びが途切れないように準備を重ねていきたいと考えております。ご都合がつかれなかった方も当然いらっしゃいますが、できる限りの対応をして参りますので、ご事情等、遠慮なく相談いただきますようお願いいたします。

児童受入最小限へのご理解ありがとうございます！

保護者の皆様、医療関係に従事してある方をはじめ、社会を支える様々なお仕事を命がけて頑張られている方々に対しまして敬意を表します。学校では、感染防止対策を徹底し、保育環境が整わないお子さんの預かりを行っております。現状として、「3密」のうち、「密集」、「密閉」の環境は整えられますが、「密接」の対応についてはかなり神経をすり減らしております。子どもたちは友達と接することは本能的にうれしく楽しいことなので、ついつい近くに寄ってしまうのです。今後も引き続き細心の注意を払って参りますが、また、保護者の皆様の家庭教育についてのご負担が増え申し訳ありませんが、児童受入最小限へのご理解よろしくようお願いいたします。

子どもにも家庭(社会)の一員としての自覚を！

家庭でのお子さんの心身の状態はいかがでしょう。大人のストレスは子どもにも伝わっていくのではないかと懸念しています。今こそ、「規則正しい生活」や「社会の一員としての自覚」を持たせることが大切ではないかと考えます。ご家庭独自の「時間割」を設けて、学習・運動・読書・衣食住に関する活動などを位置づけたり、子どもはしてもらっただけでなく子どもも家庭を助ける一員だという自覚を促す活動を取り入れたりできるいい機会ではないでしょうか。お互いに創意工夫しながらこの難局を乗り越えていきましょう。